



Deux agnelles s'installent dans la ville

NOTICIA

NATURALEZA ENTORNO

Viernes, 28 de mayo de 2021

Deux agnelles s'installent dans la ville

Vendredi dernier, deux petites agnelles ♀♀ de 4 mois sont arrivées à Vélizy-Villacoublay. Elles ont pris place sur une parcelle derrière l'église Saint-Denis.



C'est sous un beau soleil que les deux petites agnelles, ♀♀ de 4 mois, ont emmenagé sur la prairie verte juste derrière l'église Saint-Denis. Cette installation est temporaire, elles retrouveront leur enclos, situé entre la station Louvois et l'espace de glisse universelle Alain Gercès, dès que les travaux de raccordement de la géothermie sur l'avenue de l'Europe seront terminés. En attendant, les deux agnelles peuvent se régaler d'herbe bien fraîche !